

**Colmenero se excluye
de una generalización**

21/x/80

Señor director:

Como asiduo lector del diario que usted dirige, he seguido, con particular atención, la información y comentarios editoriales que se han hecho respecto de los actuales sucesos universitarios y el futuro cambio de rector en la UNAM.

En este sentido, me dirijo a usted para hacer la siguiente aclaración: El lunes 20 de octubre de 1980 apareció en la página 4 un editorial de Miguel Angel Granados Chapa en el que expone sus opiniones y consideraciones en torno a un documento en el que "... las autoridades de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. . ." y "... los actuales funcionarios de ella" expresan su apoyo a uno de los candidatos a ocupar la rectoría.

Comprendo que, como secretario general de la facultad, me vea, necesariamente, incluido en la generalización de *autoridades y funcionarios de la Facultad*.

Sin embargo, quisiera aclarar que *tal generalización es incorrecta*, en tanto que quien suscribe — como otros colegas — no participó en la redacción de tal documento, no lo ha hecho circular, ni lo ha firmado.

Lic. Sergio Colmenero Díaz-González.